
 
 

 

Ra
um

 fü
r E

nt
de

ck
un

ge
n.

 

Alumni des formations « Chef-fe de projet nature et environnement » et « Conseiller-ère en environnement » 
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Qu’est-ce qui vous plait le plus dans votre 
activité professionnelle quotidienne ?     
Partager avec mon équipe le plaisir de travailler 
avec sens et conscience, faire vivre les livres 
incroyables que nous défendons parmi les 
catalogues de nos éditeurs, partager nos 
découvertes avec nos clients libraires et trouver 
de nouvelles idées pour que les livres soient 
présents partout et accessibles au plus grand 
nombre. 
 
Comment votre intérêt pour l’environnement a-
t-il été éveillé ? Qu'est-ce qui vous passionne 
dans ce sujet ? 
C'est en devenant maman que j'ai 
particulièrement pris conscience de l'impact de 
nos choix sur la nature. Un enfant qui pose des 
questions nous tend un miroir vers l'exemple et 
les valeurs qu'on transmet, réaliser comme le 
temps passe vite et comme les changements 
climatiques s'accélèrent obligent d'un certaine 
façon à agir. Il y a un côté désespérant à prendre 
conscience de l'urgence climatique, mais c'est 
justement pour ça que j'ai besoin de FAIRE, faire 
le plus possible, le mieux possible. M'engager et 
faire des choix pour modifier les trajectoires. La 
mienne pour commencer, et si possible celle des 
gens qui m'entourent : voir sa famille, ses amis, 
ses collègues réfléchir et changer c'est très 
gratifiant. 
 

Parcours professionnel en quelques phrases 
J'ai pratiqué quelques années mon métier après 
un apprentissage de libraire puis je suis entrée 
dans une entreprise de diffusion de livres. Après 
quelques années comme assistante 
commerciale puis comme représentante, j'ai pris 
la direction de l'entreprise en 2008. Depuis, je 
m'efforce de continuer à faire la promotion des 
livres et de la lecture partout en Suisse romande, 
en intégrant dans mon organisation et mes 
actions la conscience de l'impact de nos 
activités et plus largement des métiers du livre 
sur l'environnement. 
 
Pourquoi recommanderiez-vous les cycles de 
formation du sanu ?  
Les 7 modules de la partie théorique sont très 
intéressants avec des intervenants d'une 
expertise et d'une excellente qualité à souligner, 
tout comme l'encadrement mis en place par 
SANU. La partie projet permet de mettre 
directement en oeuvre les connaissances 
acquises. Avoir des collègues de classe avec qui 
échanger régulièrement fait beaucoup de bien 
pour partager ses questions, ses inquiétudes et 
ses découvertes. Pour finir, toutes les 
rencontres faites durant la formation ouvrent la 
porte à un réseau de compétences extrêmement 
large, qualitatif et pertinent.


